



Opel Vectra-B Alle Modelle

Keine oder schlechte Funktion der Fernbedienung für die Zentralverriegelung.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Fernbedienung für die Zentralverriegelung nicht oder nur schlecht funktioniert, ist eine mögliche Ursache eine nicht ausreichende Anpresskraft zwischen der Batterie und der Kontaktzunge im Handsender.

Um den Fehler zu beheben, muss die Kontaktzunge etwas weiter gebogen werden um die Anpresskraft zu erhöhen. Um eine leere Batterie auszuschließen, sollte diese gleichzeitig erneuert werden.

Blitz-Info

